

Labor de buzos permitió hallar a los 2 tripulantes desaparecidos

Tareas de rastreo se prolongaron por 4 días, tras lo cual se logró encontrar a las víctimas de naufragio en San Vicente.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Dolor, pero a la vez consuelo, encontraron las familias de los dos pescadores artesanales que permanecían desaparecidos tras el naufragio de la embarcación Magdalena II en las aguas de la Bahía San Vicente, en Talcahuano, cuyos cuerpos fueron rescatados durante la mañana del sábado.

El rescate fue realizado por la Unidad de Buceo Profundo de la Armada, en un operativo planificado para garantizar la seguridad de los equipos durante los trabajos de rastreo. Así lo confirmó la teniente primero Carolina Pacheco, capitán de puerto de San Vicente, quien destacó la coordinación entre la Segunda Zona Naval de Talcahuano, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada, y los equipos de rescate por mar y tierra durante los días de búsqueda.

“Posterior a una planificación exhaustiva que requiere claridad y calma para realizar la actividad con seguridad, se logró recuperar dos cuerpos desde el interior de la lancha mo-



PERSONAL DE LA ARMADA EN SAN VICENTE, DURANTE LAS LABORES DE RESCATE DE LOS DOS CUERPOS.



DECENAS DE VECINOS LLEGARON AL VELORIO DE UNO DE LOS FALLECIDOS, REALIZADO EN TALCAHUANO.

tor Magdalena II”, indicó Pacheco, añadiendo que los cuerpos “fueron trasladados hacia costa para comenzar con el procedimiento de rigor, dispuesto por el Ministerio Público, para poder determinar la identidad de las víctimas”.

“El éxito de la rebusca se atribuye al trabajo en conjunto realizado por los medios dispuestos por la Segunda Zona Naval de Talcahuano, el personal del Servicio Hidrográfico de la Armada, la Unidad de Buceo Profundo y el despliegue de

todos los medios marítimos y terrestres”, destacó la oficial.

DÍAS DE DOLOR

El reciente hallazgo viene a cerrar una semana dolorosa para la comuna puerto, pues en total fueron

“**Tras una planificación exhaustiva, se logró recuperar dos cuerpos desde el interior de la lancha”.**

Carolina Pacheco.

cuatro las personas fallecidas producto del hundimiento de la lancha Magdalena II, accidente ocurrido el pasado martes 18 de febrero, cuando la nave zarpó con 10 tripulantes en su interior, tras lo cual volcó y se hundió.

En primera instancia el naufragio dejó un tripulante fallecido y tres personas desaparecidas, mientras que seis integrantes fueron rescatados con vida. Un día después de la tragedia, una de las personas que permanecía desaparecida fue encontrada sin vida en las cercanías de Caleta Lengua, confirmando el jueves que era uno de los pescadores que integraba la embarcación.

Pero faltaba por hallar a dos de los integrantes de

tripulación, cuyos restos fueron encontrados la mañana del sábado. Posteriormente, los cuerpos fueron remitidos al Servicio Médico Legal para ser sometidos a los exámenes tanatológicos de rigor. Ayer domingo, éstos fueron entregados a sus familias para iniciar los ritos de despedida.

Tanto desde la Delegación Presidencial, encabezada por el delegado Eduardo Pacheco, como desde el municipio de Talcahuano y su alcalde, Eduardo Saavedra, enviaron condolencias a las familias de las víctimas.

“Son momentos difíciles para nuestra ciudad, el trabajo en equipo dio sus frutos; son noticias que no nos gustaría estar dando, pero vivimos en una zona costera, nos rodea el mar y este tipo de accidentes ocurren cada cierto tiempo. Los buzos de la Armada pudieron rescatar los cuerpos (...) queremos enviar nuestras condolencias a todas las familias de la embarcación que tuvo este naufragio, para ellos, decirle que el municipio va a estar presente en todas las instancias”, apuntó el jefe comunal. ☺